

## **Donaciones de sangre en la UPCT y en Los Dolores**

Escrito por AgenCYA. 3 de marzo de 2015, martes

---

El Centro Regional de Hemodonación recorre esta semana la universidad y el barrio dolorense.

---

Ayer comenzó su presencia en la Universidad Politécnica, en la Facultad de Ciencias de la Empresa. Hoy estarán en el Campus Muralla del Mar, mañana irán al Campus de Antiguones y el jueves tendrán como destino el Campus Paseo. El viernes la cita es el centro de salud de Los Dolores, a partir de las cinco de la tarde.